



Síntesis de medios

07 de mayo de 2022

Primeras Planas

Toros, gallos y mota
Peñoles satura de plomo a Torreón y reina la opacidad
Atacan a tiros cuatro bares en Cancún
Fiscales no ceden: jurado “anónimo” a García Luna
Acogen plan para atender migración de Centroamérica
Crisis migratoria: EU contiene y repatria a 70% más mexicanos
México pone cerco a extraña hepatitis
Piden cabezas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Grupo Firme dará concierto gratis

Al Grupo Firme le entregaron las llaves de la Ciudad y le nombraron Huéspedes Distinguidos. El vocalista recorrió los pasillos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento al lado de la mandataria Claudia Sheinbaum. El *ya superame* timbró desde la voz de Eduin Caz y de las mujeres policías que pudieron asistir al encuentro. “En @SSC CDMX agradecemos a @Claudiashein y @grupofirme la invitación a 100 compañeras policías que son verdaderas admiradoras del grupo. Muchas gracias a la jefa de Gobierno por siempre tener estos detalles con la policía de la Ciudad de México”, escribió en Twitter el secretario **Omar García Harfuch**. [El Universal](#) / Sin mención [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta!](#)

Aseguran a sujetos que colocaban trampas en cajeros

Policías de la **SSC** capturaron a dos hombres que colocaban trampas en cajeros automáticos de un banco, dentro de una plaza comercial en la colonia CTM El Rosario, en Azcapotzalco. La detención ocurrió mientras los elementos realizaban recorridos de seguridad en las avenidas Aquiles Serdán y El Rosario, donde recibieron el informe de una persona que necesitaba apoyo para hacer un retiro de un cajero, pues el aparato no le había dado la cantidad solicitada. [Basta!](#)

Detienen a sicario colombiano ligado al Cártel de Los Reyes

“John Fredy N”, alias El Gatillo, ligado al Cártel de Los Reyes, en Michoacán, fue detenido por agentes de la **SSC** en la calle de Oaxaca, casi esquina con avenida Insurgentes, colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Los policías encontraron al sujeto, quien actuaba de forma sospechosa; al detenerlo y realizarle la revisión hallaron 50 bolsas de marihuana preparadas para su venta, así como un pasaporte, licencia de conducir, una cédula de ciudadanía, todas de Colombia, así como una credencial de la las Fuerzas Militares de ese país. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Localizan vivo en Hidalgo a niño plagiado en Ixtapaluca

El niño secuestrado en la comunidad de Río Frío, municipio de Ixtapaluca, fue localizado en Atotonilco, Hidalgo por autoridades federales y de los estados de México, Puebla, Hidalgo y la capital del país. En las primeras horas del viernes, la **SSC** reportó que en un operativo conjunto, autoridades federales y de los estados de México, Puebla, Hidalgo y Ciudad de México, lograron ubicar y rescatar al menor. [La Jornada](#)

Suma el transporte público 1,835 suspendidos en 2022

Durante el primer trimestre del año, la Secretaría de Movilidad (Semovi) sancionó a mil 835 unidades de transporte con la suspensión de su operación, apercibimientos o multas, principalmente por faltas al reglamento. La dependencia destacó que se remitieron 111 unidades a depósitos vehiculares en los 146 operativos que realizó en este periodo, en colaboración con el Organismo Regulador de Transporte, el Instituto de Verificación Administrativa y la **SSC**. [Reforma](#)



Síntesis de medios

07 de mayo de 2022

Cumplen con sanciones

La Dirección Ejecutiva de Justicia Cívica detalló que ayer 22 personas infractoras a la Ley de Cultura Cívica cumplieron su sanción con trabajo comunitario en la Brigada de Vigilancia Animal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Consistió en limpieza en el área de pernocta y convivencia con los perros. [Reforma](#)

Alistan trenes para la Línea 1

Con motivo de la renovación de la Línea 1 del Sistema de Transporte colectivo Metro, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llevará a cabo un operativo cotidiano para facilitar el desplazamiento del transporte público. [Reforma](#)

Policiaco

Ejecutan a médico en condominio de Santa Fe

Un hombre fue asesinado ayer en el estacionamiento del condominio Cumbres de Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con testigos, la víctima salió de su domicilio y bajó por su automóvil, donde al parecer su agresor ya lo esperaba y le disparó en varias ocasiones. Tras las detonaciones se dio aviso a la **SSC** y efectivos inspeccionaron la zona, por lo que se logró conocer que el atacante entró al edificio durante la madrugada y se mantuvo en un vehículo a la espera de su víctima. Tras un recorrido, fue detenida una persona sospechosa. [La Jornada](#)

Derrape mortal

Un motociclista murió luego de derrapar y chocar contra un árbol. Sobre calzada de las Arcadas, en la Colonia Colinas del Sur, alcaldía Álvaro Obregón, el joven pasó por un tope a alta velocidad y perdió el control. Agentes de la **SSC** acordonaron la zona mientras peritos realizaron la investigación correspondiente. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Ultiman a plomazos a rapero, en Tepito

En una presunta venganza, el rapero Eme Malafe fue asesinado a balazos cuando circulaba a bordo de su automóvil por calles de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc. Según testigos, dos gatilleros a bordo de una motocicleta le dispararon varias veces. Un video publicado en Twitter muestra un carro estacionado y al interior, al joven músico malherido, quien fue atendido por paramédicos y trasladado a un hospital cercano, donde desafortunadamente falleció. [Basta!](#)

Justicia

PDI aseguró inmueble en Pasaje Meave

Policías de Investigación (PDI), ministerio público y elementos del agrupamiento Fuerza de Tarea de la **SSC** aseguraron el inmueble marcado con el número 15 de la calle Meave en la zona centro, por el delito de despojo. Arribaron al lugar 10 unidades con al menos 60 elementos, quienes cerraron la circulación vehicular y peatonal a la altura de la calle Aldaco y Eje Central, para de inmediato ingresar al inmueble comercial y habitacional e invitar a los ocupantes del edificio abandonar el lugar. [Uno más Uno](#)

Cae directivo de Interjet; abusaba de hijos

En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) Benito Juárez, agentes de la Policía de Investigación (PDI) detuvieron por segunda ocasión al empresario mayoritario de Interjet, Alejandro del Valle, por la probable participación en los delitos de violencia familiar continuado y abuso sexual agravado, este último posiblemente cometido en contra de su hijo menor. El empresario fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición del juez de Control que lo requirió. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Uno más Uno](#) / [Basta!](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

**Detienen a sicario colombiano
ligado al Cártel de Los Reyes**

